
２０２３年度 深川めぐみ幼稚園 関係者評価委員会 議事録 

 

日時 ２０２４年３月２７日（水） 午後１時３０分～３時３０分 

場所 深川めぐみ幼稚園 さくら組 

出席者 園長 副園長 主任（めぐみ幼稚園）３名 

      園歯科医１名 

      PTA４役 ４名 

      教会選出・幼稚園運営委員 ２名 

                                                                以上 １０名 

 

議事 

（１） 本園の教育方針について（園長より） 

（２） ２０２３年度幼稚園自己評価について（園長より） 

（３） １年の振り返りについて 

以上３点について、説明、意見交流を行った。 

 

＊意見交流の中で出た、主な内容。 

 １．昨年度の課題の進捗状況（主任より） 

   ①お弁当について  パン業者を試したが、営業形態の変更により、継続が出来なかった。 

   ②祖父母交流   昨年１回実施できた。 

   ③歯磨き指導   ２学期途中より再開。十分身についているか、まだ不明。歯科医の先生にも見

ていただきたい。 

   ④園外清掃     １回実施 

   ⑤クラス懇談     １回実施。懇談の中で、さまざまな、意見、要望が出た。その一つに、預かりの

玄関を正面にしてほしい、があった。預かり担当の「人」の問題、防犯上の事、 

                 玄関がオートロックでない、などから、出来ていない。 

   ⑥参観日       普段の子どもの姿を見たい、との要望を受け、次年度は、「いつ来てもいい」時

間を設定することとした。（個人懇談週間に実施） 

   ⓻アレルギー登録に関して ネットでの設定が難しく、混乱を招いた、ことに対しての、お詫び。 

                 今後も、アレルギー、誤飲などに対しての対策をしていく。 

   ⑧手作りおやつの提供について  難しい。５時の預かりの飴、ゼリーの提供にも注意していく。 

   ⑨親睦会       クラスごとのものは開かれていた。テーマを「交流」として、親同士の物を１年間

実施してきた。 

   ⑩講演会        園長の物１回実施。給食の試食などと抱き合わせて良かった。重要事項説

明会などとも、組み合わせると良い、との親からの意見も出ている。 

                 歯科医による、歯磨き指導なども良いのでは。 

   ⑪バス親子遠足    バス代の高騰もあり、年間行事には入れてあるが、実現性については不明。 

 



２．参加者からの意見 

   ・エアコンがせっかく２台ついたのだから、もう１台つけれないか。 

   →設備として、園が責任を持っていきたい。補助金なども活用して、電力料金の上昇の課題などもク

リアしたい。 

   →今回は、篠原欣子記念財団様からの助成金とめぐみの教育環境向上のために企業様からいただ

いたご厚志により、2台のエアコンを夏前に設置することが出来た。心から感謝

差し上げます。 

   ・歯磨き指導をしていただいたおかげで、「食べたら磨く」意識が付いた。 

   ・給食の試食体験が出来て、とてもよかった、と言っている親が多い。 

   ・昨夏の暑さは、異常であった。お弁当も心配であった。 

   ・今年は、エアコンの使用などで、様子も見ながら、過ごしていかせたい。 

   ・めぐみの教職員の園児に寄り添った温かな保育に対して、温かなお言葉をいただいた。 

 

３．副園長より 

   ・めぐみ幼稚園の経営状況についての説明、解説があった。利用定員を６０名に下げたことについて。 

    また、今後も経営改善に努めていく。 

・チャプレンとして、キリスト教保育の中で大切にしていること、の説明があった。「心」を育てることの意

味について、話された。 

 

＊最後に、祈りをもって、閉会した。 

 


